

Institut Philippe-Pinel – Retards de paiement : écrivez au gouvernement!

Description

Dernière Heure | Pinel – Volume 4 no 32 – 21 février 2022

Le gouvernement vous doit de l'argent et vous avez assez attendu!

Les différents syndicats en santé, dont le SPGQ, mènent actuellement une campagne d'envoi de courriels au ministre de la Santé et des Services sociaux, Christian Dubé, et à la présidente du Conseil du trésor, Sonia Lebel, afin de maintenir la pression pour que les sommes en retard soient bel et bien payées rapidement. Le SPGQ vous invite à y participer en grand nombre.

[Télécharger le modèle de message.](#)

Merci à l'avance pour votre collaboration!

Categorie

1. Bulletins Dernière Heure

date créée

21 Fév 2022